

Forums pour l'entourage

## Mon fils addict au canabis

Par Profil supprimé Posté le 01/10/2015 à 12h03

Bonjour,

Mon fils âgé de 21 ans fume environ 5 gr de cannabis par semaine. Depuis qu'il a une petite amie (1 an), il s'est coupé de tous ses amis, est devenu très agressif, ne fait plus rien de sa vie (sauf sa formation qu'il suit), a pris beaucoup de poids, transpire, tremble, et tousse sans cesse, mais impossible de parler avec lui, il ne veut pas arrêter et rien entendre. Il en a parlé à notre médecin mais en minimisant sa consommation. Il dépense tout son argent là-dedans au point de ne pas pouvoir mettre d'essence dans sa voiture. Nous sommes désemparés, inquiets +++, et ne savons plus quoi faire ni comment l'aider. J'ai besoin de vos conseils, je ne sais plus quoi faire.

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 02/10/2015 à 07h03

Bonjour, je suis dans la même problématique depuis 6ans ,mon fils a 20 ans .. Je me reconnecte pour en parler avec vous. Bon courage..

Profil supprimé - 04/10/2015 à 15h31

bonjour a tous

mon fils de 20 ans fume des pétards depuis l'age de 16 ans il a quitté l'école a 16 ans

il ne voulait plus y aller et moi je lui ai dit k tu peux quitter l'école si tu as quelque chose derrière un apprentissage ou autre

il a trouvé un apprentissage et il est resté 2 mois ensuite il a tout plaqué

de ce moment jusqu'à 19 ans il n'a rien fait il passait ses journées devant l'ordi ou a trainer avec ses amis qui étaient dans la même situation que lui se prenait des cuites a 3h de l'apres midi et se fumer des pétards

apres plusieurs enormes disputes avec moi ; les appels de police a repetition pour dégradations de matériel et j'en passe!!!! j'ai fini par le mettre dehors apres une violente dispute ou j'ai cru qu'il allait me taper dessus

il a fini par aller chez son pere (qui ne faisait pas grand chose avant pour l'aider) de là il a trouvé un apprentissage chez un super patron en septembre 2014

il continuait a fumer et a se prendre des cuites le week end mais il assurait au travail et plusieurs fois son patron m'a dit qu'il était content de lui moi j'étais soulagée de le savoir bien.

et puis cet été tout a degringolé il allait en "teuf" le week et pis au bout d'un moment il n'est plus aller travailler

les 2 premières fois il a fait style qu'il était malade et a eu un arrêt du doc mais après le doc a du se rendre compte qu'il n'était pas malade et a refusé de le mettre en arrêt

de là il n'est plus aller travailler il a perdu son boulot

il part faire la fête avec ses potes se fume des pétards prend de la coke de la keta et je ne sais plus quoi faire!!!!

la semaine dernière il m'a volé de l'argent il me disait qu'il n'avait rien pris que c'était moi qui ne savait plus où je rangais mes affaires j'ai pétré un plomb et il a fini par me dire que c'était lui qui avait pris le fric

je lui ai dit que je ne tolérais pas sa que j'en tolérais déjà pas mal mais sa non!!!

et que si sa se reproduisais je le mettais dehors (je sais que c'est pas l'aider) mais sa a recommencé y'a 2jrs alors je lui ai dit : demain tu fais tes bagages et tu t'en vas

15 mn plus tard il est redescendu en pleurs en me disant qu'il ne faisait pas sa pour me faire du mal et qu'il ne pouvait pas s'en empêcher

mon dieu que j'ai eu mal au cœur de l'entendre dire sa!!!!

alors je lui ai dit je vais t'aider lundi on va voir le doc

il a dit oui

j'espérais que sa va aboutir car je suis mal de le voir foutre sa vie en l'air je suis stressée ma fille de 12 ans est stressée par tout sa aussi

voilà mon histoire er désolé d'avoir écrit tout sa merci a ceux qui m'on lu jusqu'au bout